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Каверин Ю.

«Мне повезло быть у истоков
студенческого
самоуправления»

Студенчество для меня стало
прекрасным периодом жизни, в кото-
ром ответственность соседствовала с беззаботностью, периоды
серьезной учебы и экзаменационные сессии сменялись раз-
влечениями и весельем. Этот микс учебы и досуга, разнообраз-
ных впечатлений и опытов стал началом взрослой жизни
и успешной карьеры. Большинство событий того времени
неразрывно связаны с Академией.

Началось все в 1994 году, когда я, с подачи родителей,
поступил в Харьковский гуманитарный институт «Народная
украинская академия», тогда еще скромный и малоизвестный вуз.
Молодая Академия оказалась уникальной образовательной
платформой, где энтузиазм и светлые идеи основателей и руко-
водителей, опирающиеся на мощный интеллектуальный базис
отличных преподавателей, обеспечивали научную и творческую
реализацию студентов, полных кипучей молодой энергии и
энтузиазма.

Мне повезло быть у истоков студенческого самоуправления
в НУА, когда зародился студенческий союз. Во главе с первым
его председателем – Валерием Сероштаном – мы создавали и
тестировали направления и возможности для самореализации
студентов, более полного вовлечения ребят в жизнь Академии.

В то же время было создано и начало активно работать уже
под моим руководством Студенческое научное общество.
Ежегодные весенние студенческие научные конференции в НУА
тогда только становились доброй традицией вуза. И приходилось
прилагать много усилий для того, чтобы для наших студентов
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и гостей это мероприятие проходило интересно и комфортно.
Высокая мотивированность и зачастую соревновательный азарт
участников конференции делали День науки значимым и
знаковым событием.

Активно взаимодействуя с руководством Академии,
Студенческое научное общество в те годы старалось привлечь к
научным исследованиям бóльшее число студентов, сделать
процесс не только интересным, но и ведущим к реальным
прикладным результатам. Наши успехи придавали сил и
мотивировали действовать дальше.

Основной принцип, который я усвоил в Академии: обучение –
это процесс длиною в жизнь. Новые знания позволяют не
отставать от ритма жизни. Интенсивное обучение позволяет быть
лучше, двигаться быстрее других. «Нужно бежать со всех ног,
чтобы только оставаться на месте, а чтобы куда-то попасть,

Каверин Ю. – знаменосец НУА
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надо бежать как минимум вдвое быстрее!» – говорила Алиса
из книги Льюиса Кэрролла.

Множество обучений и тренингов, второе высшее образо-
вание в одной из лучших украинских бизнес-школ, мой успешный
опыт руководящей работы в трех разных отраслях экономики
Украины полностью подтверждают этот принцип.

Академия стала для меня замечательным и значительным
этапом жизни, подарила верных друзей, обеспечила знания,
которые позволили достичь успеха в карьере, дала правильный
эмоциональный настрой для жизни!

Академия внесла огромный вклад в формирование моей
личности!

Жизнь продолжается. Академия развивается и воспитывает
следующие поколения интеллектуальной элиты Украины, а мы,
бывшие студенты и выпускники, двигаемся дальше и при этом
всегда с теплотой и радостью вспоминаем о годах с Академией,
гордимся ее успехами и счастливы новым встречам!

Музей истории НУА


